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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３４７回例会 新世代アワー

今後のスケジュール

9月 7日（水） 第1回親和会 9:00集合 9:38ｽﾀｰﾄ 京都カントリークラブ

11日（日） 第1グループゴルフ大会 8:40集合 9:10ｽﾀｰﾄ 周防灘カントリークラブ

13日（火） 夜間例会／月見例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 正八幡宮

20日（火） 通常例会／公式訪問クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

21日（水） 第8回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

28日（水） 夜間例会／ガバナー公式訪問（行橋みやこRC合同） 17:20～ 京都ホテル

30日（金） 職業奉仕委員会合同研修会 15:30～17:30 アクロス福岡

10月 1日（土） 会員増強セミナー 13:00～17:00 福岡センタービル

4日（火） 通常例会／米山アワー 12:30～ 京都ホテル

11日（火） 夜間例会／会員卓話 18:30～

18日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

25日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

8月27日（土）

こすもっぺ花火大会

横井会員撮影
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第２３４６回例会記録 ～２０１１年８月３０日

プログラム ロータリー情報アワー（若山委員長）

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 若山直樹会員

入会月祝い（前田親睦委員長）

８月入会者（６名）

宮田将英会員、村上良静会員、手嶋新一郎会員、

塚本和彦会員、岩室克典会員、廣瀬正和会員

【代表して、村上良静会員挨拶】

早いもので入会して6年目になりました。月日の経つ早さを感

じます。これからもよろしくお願いします。

会長挨拶（末松孝一）

晩夏というのに一向に涼しくなりません。国会も昨日は暑い１日で本日は午後から野田新首

相が選出される運びとなっています。

先週中１の子どもから聞かれました。「日本の首相はなんで１年で替わるん？同盟国のアメ

リカは日本の首相がころころ替わるとオバマ大統領は迷惑やろー？」考えてみますと安部、福

田、麻生、鳩山、管と近年５代続けて小泉政権の後の総理大臣は１年前後で交代されています。野田さん

も民主党の代表任期は１年と言うことですが解散がないと仮定すると衆議院選挙まではもう２年あります。

課題は山積みですが全力で日本をよりよい方向へ導いて欲しいと思います。

我々ロータリーの役職の任期は１年でございますので与えられた職務ときっちり１年間こなしてゆきたい

と思います。そして早いものでもうすぐ８月も終わり９月を迎えようとしています。

９月はロータリー公式行事の中でもメインイベントのガバナー公式訪問がございます。ガバナーが来られ

ます９月２８日はもとよりその前週の２０日のクラブ協議会も大事でございます。通常のお仕事があろうかと

は思いますが２０日のクラブ協議会は１５：１０までございますがこの日は是非理事、各委員長は必ずご調

整の上、出席願いたいと思います。また２８日の公式訪問は１７：２０より点鐘があります。少し早めに例会

が始まりますがみやこクラブと合同例会にもなっていますし今年は当クラブから青井ガバナー補佐に出て

頑張ってもらっておりますので万障お繰り合わせの上、ご出席の程よろしくお願いいたします。

委員会報告

会報・広報委員会（横井委員長）

8月27日、電気ビル本館地下会議室で開催された2700地区会報及び広報IT委員会合同研修会に地区IT委

員の福島会員と共に出席しました。

前半の1時間は「ロータリーの友」編集長で東京築地ロータリークラブの会員でもある二神典子氏が「ロータ

リーの友」の歴史、編集記事の内容、「ロータリーの友」に採用されやすい投稿記事の書き方、ロータリー徽

章を使用する際の注意点などを紹介され、後半は地区広報・IT委員長の福山達也氏による「会報・雑誌とIT

の活用」の講演があり、主に週報の電子化とdataの保存方法について話されました。

地区広報・ＩＴ委員会（福島委員）

合同研修会についての補足と「ロータリーの友」9月号縦組み16ページの「バナー自慢」に行橋ロータリーク

ラブのバナーが掲載されました。



親和会（宮西親和会幹事）

9月7日の第1回親和会コンペは4組でスタートします。

懇親会は当日午後6時30分より「函館 赤ちょうちん」で行います。

職業奉仕委員会（田中委員長）

毎年恒例の京都高校出前講座が今年も正式に依頼がありました。日時は以下のとおりです。

11月11日（金）15：40～16：30 2年1組～8組 各クラス2名で担当

改めて皆さんにはお願いに伺います。よろしくお願いします。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者１２（届けあり10、なし2）、出席者３５、メークアップ３、出席率８４．４４％

＜メークアップ報告＞

8/30例会 事前 … 岩室会員、山中会員（8/21募金活動）、村上治会員（8/27留学生受入れｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ）

8/23例会 事後 … 奥村会員（8/24みやこRC）、大山会員（9/5清掃活動）

幹事報告（永岡守幸）

・ロータリーレート変更のお知らせ ９月１日より １ドル＝７８円（ ← 現行１ドル＝８０円）

・第9回第2700地区ガバナー杯争奪野球大会の案内 開催予定日12/4（日） 場所 久留米

・地区ロータリー財団委員会よりニュースレター「毎年あなたも100ドルを」

・恵庭ＲＣより週報と年間活動計画書

・苅田ＲＣより週報

・国際ソロプチミスト行橋みやこより第14回ﾁｬﾘﾃｨｰﾊﾞｻﾞｰの案内 10/14（金）11:00～12:30 京都ﾎﾃﾙ

・例会変更 行橋みやこＲＣ 9/28（水） → 小山田ガバナー公式訪問 17:20～ 京都ホテル

苅田ＲＣ 9/15（木） → 観月会 18:30～ スカイホテル苅田

9/29（木） → 休会

豊前西ＲＣ 9/16（金） → 観月会 18:30～ 天華一品椎田店

9/23（金） → 休会

・9月度会費引き落し 9/12（月） 会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円、

ﾛｰﾀﾘｰ財団前期寄付3,500円、8/23懇親会費1,000円

・8/27（土）来日学生受入れオリエンテーションが博多でありました。

村上治郎会員と派遣学生、村上玲於奈君のお父さんと参加してきました。

現在男子１名、女子５名がすでに来日しております。

青井ガバナー補佐より近況報告

8月は会員増強月間です。会長、幹事をはじめ皆さんの努力により会員増強が進みつつあ

るようです。くれぐれもよろしくお願いします。

次に近況報告ですが、6月に佐々木前ガバナー補佐と引き継ぎを兼ね、6クラブ全てを訪問

しました。現在2回目の訪問をしているところです。その中で豊前RCが出席率100％、豊前西R

Cが98～99％と非常に高い出席率でした。行橋RCも皆さんの努力により90％近い出席率で

す。今後ともよろしくお願いします。

私は小山田ガバナーの「もっと親しく、もっと楽しく」を実践するため最低5回は各クラブを訪問し、会員の

皆様と親しくしていきたいと思います。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（若山委員長）

ロータリー情報アワーとはロータリーについての理解を深める時間だと捉えています。

第1回目の今回は、本年度の当クラブの大きなテーマであります例会への出席について皆さん

と一緒に勉強していきたいとおもいます。「わかりやすいロータリー 今さら聞けない」から抜粋

した資料を元にお話しします。

【要旨】

・出席の一般規定として原則的には例会時間の少なくとも60パーセントに出席しなければならない。

・欠席した際は例会前後14日間にメークアップしなければならない。（メークアップ方法は資料参照。）

・出席規定の免除

理事会が認めた場合、ロータリー歴と年齢の合計が85年以上の場合。

・欠席による会員身分の終結

出席率と連続欠席により、理事会は過半数によって会員の会員身分を集結することができる。

最後に第8回ロータリー塾のご案内（別紙参照）、私は出席する予定です。

ニコニコ発表

・前田画伯ロータリーの友掲載おめでとうございました。

若山情報委員長、出席の意義説明頂きありがとうございました。 （末松会長）

・若山委員長ありがとうございました。暁の夢の水遣り、草取りをまたお願いします。 （永岡幹事）

・大山さん司会進行代行ありがとうございました。次回は送れずに来ます！ （門田SAA）

・本日はガバナー補佐としての近況を報告させて頂きました。

８月は増強月間です。よろしくお願いします。 （青井GA）

・若山さんロータリー情報詳しくお話をありがとうございました。

青井ガバナー補佐お身体に気を付けて下さい。 （大山会員）

・今年はメークアップも含めて１００％出席率を頑張ります。 （河野会員）

・若山さんＲＣの基本である例会出席について詳しく教えて頂きありがとうございました。

真摯に取り組みます。 （志村会員）

・７月に長男に女の子が誕生しました。８月２７日に長女に女の子が誕生しました。

孫が４人になりました。 （宮田会員）

・若山委員長ありがとうございました。よくわかりました。

またロータリーの友もこれから気を付けて読みたいと思います。

入会月のお祝いありがとうございました。 （村上良会員）

・若山さん本日は出席に対してのお話しありがとうございました。

まず例会に出席することを心がけていきたいと思います。 （安本会員）

・若山さん卓話ありがとうございました。勉強させて頂きました。

9/5に八幡中央ＲＣにて初めて卓話をさせて頂きます。素晴らしい機会を与えて頂き有難うございます。

一緒に来てくれる方”ボシュウ” （渡邊会員）

本日計 14,000円、累計 131,000円 ありがとうございました。


